

犯人逃走？！



駐在所ごぼれ話

山川駐在所が管轄するみやま市山川町は山間部が多く、自然があふれています。そんな自然が多い山川町に赴任してきて、山川駐在所の長男（Ｙ君）３歳は大喜び。休日は川に行ったり、山に行ったりして遊んでいます。

先日、近所の方からもらったカプトムシを大切に育てています。

しかし、ある日駐在さんが虫かごを覗いてみると、カプトムシがない！！

何と、虫かごの扉が開けっぱなしになっており、カプトムシが脱走していました。駐在さんは慌てて、家中を大搜索。

その結果、冷蔵庫の近くで隠れているカプトムシを発見。

駐在さんはそばで料理中の奥さんに助けを求めました。なぜなら、駐在さんは虫が大の苦手で、カプトムシを触れないからです。

至急至急！！

現在、逃走中の犯人を発見。

犯人は非常に興奮しており、すぐにも逃走のおそれあり。

至急 応援求む！

興奮状態の駐在さんをよそに、奥さんは至って冷静。無言でカプトムシに近づき、角を掴んで、虫かごに戻し、何事もなかったように料理に戻りました。

駐在さんの家庭では、頼もしい奥さんにより、安全・安心が確保されているようです。



柳川駐在所れんじゃ

